

## ABSTRAK

### ANALISIS PENERIMAAN PAJAK HOTEL TERHADAP PENINGKATAN PENDAPATAN ASLI DAERAH KABUPATEN LAMPUNG SELATAN

Oleh

Anita Martalia

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya potensi pajak hotel terhadap Peningkatan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Lampung Selatan serta mengetahui sistem pengelolaan pajak hotel dalam peningkatan penerimaan pajak tersebut. Keunggulan letak geografis Kabupaten Lampung Selatan yang terletak sebagai jalur lintas utama dan pintu gerbang masuknya transportasi yang menghubungkan pulau Jawa dengan Pulau Sumatera serta dengan didukung pula keindahan alam dan budayanya merupakan modal yang besar untuk menarik minat wisatawan, baik domestik maupun mancanegara serta para pembisnis untuk datang berkunjung ke Kabupaten Lampung Selatan. Jumlah kunjungan wisatawan yang semakin meningkat membawa pengaruh terhadap kebutuhan akan hotel sebagai tempat menginap yang diperlukan oleh para wisatawan tersebut selama berkunjung.

Permasalahan dalam penulisan ini adalah seberapa besar potensi penerimaan Pajak Hotel di Kabupaten Lampung Selatan terhadap peningkatan Pendapatan Asli Daerah serta bagaimana sistem pengelolaan Pajak Hotel di Kabupaten Lampung Selatan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif, yaitu menganalisis dan menafsirkan data yang ada meliputi analisis dan interpretasi tentang arti data tersebut. Alat analisis yang digunakan untuk mengetahui potensi pajak hotel yang terdapat di Kabupaten Lampung Selatan sebagai tolak ukur dalam menetapkan target pajak hotel Kabupaten Lampung Selatan.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa pada tahun 2008, target pajak hotel ditetapkan oleh Dispenda Rp. 503.705.559.00 dan realisasi yang diperoleh Rp. 255.721.344.00 sedangkan menurut perhitungan potensi dari pajak hotel di wilayah Kabupaten Lampung Selatan untuk tahun 2008 adalah Rp. 894.764.86. Selisih antara target dan potensi penerimaan yang dibuat oleh Dipenda Kabupaten Lampung Selatan Rp. 639.043.528. sedangkan Pendapatan asli Daerah yang diperoleh Kabupaten Lampung selatan adalah sebesar Rp. 50.370.555. Hal ini mencerminkan bahwa penetapan target penerimaan pajak oleh Dispenda Kabupaten Lampung Selatan sebenarnya masih jauh dari potensi yang dapat dicapai, atau dapat dikatakan bahwa perencanaan yang dibuat dalam hal ini target penerimaan pajak hotel belum akurat dengan mempertimbangkan potensi yang ada.